

かんらの翼

つばさ

甘楽中学校通信 平成 29 年 12 月 22 日(金)
〒370-2213 甘楽町白倉 1411 校長 瀬間 一正
URL: <http://kanra-scholnet.ed.jp/kanrachu/>
Tel 0274-67-0055 Fax 0274-67-0056

長い2学期も終業式を迎える日となりました。平成30年まであとわずかです。希望ある新年を迎えるために、今年やり残したことがないようにしっかりとした生活をしましょう。

《2学期終業式の式辞より》

2学期も本日で終了しますが、2学期の登校日は81日ありました。通知表の所見を参考にしながら次の3点について、自分の姿を振り返ってみてください。

○学習や部活動といった、生徒としてしなければならないこと

1・2年生は学習と部活動の両立が多くの子供にとっての課題であったはずですが、きちんとできましたか？みなさんの通知表の所見を読むと、授業中に発言が増えた、提出物がしっかりと出せたなどみなさんの成長の跡を知る記述がたくさんありました。素晴らしいですね。特に3年生は進路に向けて、気持ちを切り替えて、学習に集中できた生徒が多かったようです。受験も団体戦です。机に向かうのは一人一人ですが、お互いがいい刺激を与え合って伸びていってください。

○挨拶や掃除といった、日常生活のこと

後期生徒会のスローガンが「絆」で、これまでも挨拶運動には全校で取り組んできましたね。これは、甘楽中の伝統にすでになっています。全員が大きな声であいさつができるようになると「絆」がもっと深まります。人権集中学習の期間は「ハイタッチ挨拶運動」も行いました。来校者からは、いつも挨拶のことで褒められますし、地域の方も中学生がよく挨拶をすると褒めてくれています。また、清掃や係・委員会の仕事など責任を持てた生徒も多かったことが通知表の所見からわかりました。

2学期は「人権集中学習」も行いましたが、自分の行動はどうでしたか。私は、みなさんに勇気を持って悪いことは悪いといえる生徒になってほしいと思います。何となくその場の雰囲気流されるのではなく、自分の頭でしっかりと判断し、いいことなのか悪いことなのかを自分の頭で決められるようになってください。また、いじめられている仲間がいれば、どう手を差し伸べることができるのか真剣に考えてほしいと思います。そうすれば、学校生活はさらに明るく豊かなものになっていくはずですよ。

○早寝・早起き・朝ご飯といった、健康に関すること

生活のリズムが全ての基本です。これは冬休み中も大切なことです。特に朝早く起床し、太陽の光を浴び、しっかりと朝食をとることが人間の体にとって大変いいということがよくいわれます。冬季休業中も生活のリズムを崩さず、しっかりとした生活をしてください。

人間は立ち止まって振り返ることで、成長できます。ただひたすら走り続けるだけでなく、時々自分の生活を振り返り、自分の意志で軌道修正をする必要があります。その節目がこういった学期の終わりや始めです。特に、冬休みは年の終わりと年の始まりという貴重な振り返りの時期を迎えます。明日から始まる冬休みは17日間あります。わずか2週間とちょっとですが年末年始の大切な時期です。この17日をどう使うのかは皆さんの成長にとってとても大きく関わってきます。3年生は、冬休みは勉強以外のことは忘れることです。1・2年生は平成30年の目標をしっかりと立ててください。

☆群馬県人権作文表彰式での短編映画(11/28)

11月28日(火)に行われた県人権作文の表彰式が甘楽町文化会館で行われ、甘楽中は全校生徒で参加しました。その際、生徒会が中心となって作成した短編映画を上映したところ、大変好評でした。県の人権擁護委員連合会の今橋会長からも、ぜひこの映画を県内で上映したいというお話までいただきました。作成に協力してくれた生徒はもとより、甘楽中にとって大変光栄なことであり、誇りに思っています。

☆2 学期後半は保健関連の行事がたくさんありました

- **いのちの講座(2年生対象)(11/30)**：町の保健師さん・助産師さんや2組の親子の方々に来ていただき、出産や育児の話などを伺いました。自分の誕生に思いをはせながら、保護者からの手紙も読みました。立志式につながる行事となりました。
- **レッドリボン集会(12/1)**：3年保健委員と金井養護教諭がエイズについての話をしました。帰りの会で、全校生徒がメッセージを書き、玄関のツリーに飾りました。
- **性感染症予防教室(3年生対象)(12/6)**：富岡保健福祉事務所の岡田様・白石様にご講話をいただきました。正しい知識を身につけるとともに差別や偏見のない人間関係を築く力をつけるために行いました。
- **歯科保健指導(12/7・8)**：歯科衛生士の方々に、クラスごとに生徒のブラッシング指導をしていただきました。
- **学校保健委員会(12/13)**：「より居心地のよい甘楽中学校へ」というテーマで行いました。苦手だと思うことの生徒アンケート結果の発表やグループごとの意見交換を中心に行いました。学校医の小河原先生にも参加していただき、ストレスについてのご助言をいただきました。



☆甘楽町いじめ防止フォーラム(12/5)

新屋小学校で、「第5回甘楽町いじめ防止フォーラム」が開催されました。甘楽中からは生徒会本部役員が参加し、甘楽中の取り組みを紹介しました。また、いじめ防止の標語では、2年生の中野君が表彰されました。最後には、花島生徒会長が、各校の取り組みをしっかりとまとめてくれました。「勇気・思いやり・協力」の合い言葉で、いじめのない町づくり・学校づくりを再確認しました。

